

Neues vom Schulverein

Wilhelm-Hüls-Schule

Liebe Eltern,
nach unserer letzten Mitgliederversammlung melden wir uns heute wieder bei Euch mit großartigen Neuigkeiten aus dem Schulverein!

Dank der zahlreich erschienenen und einigen äußerst engagierten Eltern konnten wir die Neuwahl des Vorstandes erfolgreich durchführen. Somit dürfen wir mit Freude verkünden:

Der Schulverein der WHS bleibt weiterhin bestehen!

Nach einer spannenden Wahl möchten wir euch hier nun die neuen Gesichter des Schulvereins präsentieren.



Termine

23.9.23

Tag der offenen Tür

2.10.-14.10.

Herbstferien

20.10.

Betreuung geschlossen

9.11.

St. Martin



1. Vorsitzender
Christoph Hofmann
1a - Pinguine



2. Vorsitzende
Patricia Caldas
1b - Frösche



Kassenwartin
Ayten van de Linde
2a - Erdmännchen



Schriftführer
Matti Klockziem
1b - Frösche

Neben dem Vorstand wurden noch zwei Kassenprüfer ernannt. Vielen Dank an die beiden Herren für die Bereitschaft diese wichtige Aufgabe zu übernehmen.

Nach den personellen Veränderungen ging es um die aktuelle Situation des Schulvereins. Derzeit besteht er aus 126 Mitgliedern, von denen sich sogar 10 Familien während der Versammlung zum Beitritt entschieden haben. Diese möchten wir hiermit ganz herzlich im Schulverein willkommen heißen.

Solltet Ihr bislang mit Eurer Anmeldung nur darauf gewartet haben zu erfahren, ob der Verein weiterhin bestehen wird, können wir euch nun ermutigen beizutreten.

Jedes Mitglied zählt und stärkt unsere Einnahmen mit denen wir auch weiterhin alle Kinder unserer Schule unterstützen werden.

Mitglieder können das Protokoll der Sitzung per Email anfordern.



Am 30.8.23 fand unser diesjähriger Sponsorenlauf statt. Die Kinder unserer Schule konnten ca. 8.700€ erlaufen, die auf das Konto des Schulvereins eingegangen sind. Wir freuen uns sehr und danken allen Sponsoren und natürlich den Kindern, die so fleißig gerannt sind. Wir bitten darum, die noch fehlende Beträge schnellstmöglich abzugeben.

Im letzten Schuljahr hat der Schulverein 20€ pro Kind für einen Klassenausflug zur Verfügung gestellt. Die ehemaligen Klassen 4a und 4c haben das Geld für den Besuch des HiFlys genutzt, während sich die damalige 4b auf den Weg nach Mettmann ins Neanderthalmuseum gemacht hat.



Die aktuellen 2. Klassen konnten das Naturkundemuseum im Schloss Benrath bestaunen und die jetzigen 3. Klassen freuen sich noch auf ihren Ausflug in die Kletterhalle. Während der Klassenfahrt hatten die Kinder der aktuellen 4a viel Spaß auf dem Ketteler Hof, während die 4c noch darauf wartet dort zu toben. Die 4b dagegen besuchte während ihrer Klassenfahrt das Ringwerk am Nürburgring.



Als nächste große Veranstaltung steht St. Martin auf dem Plan. Hierfür werden wieder zahlreiche helfende Hände benötigt. Die Aufrufe dafür werden in den nächsten Wochen an die Klassenpflegschaftsvorsitzenden gesendet.

Zur Erinnerung!

Das neue Schuljahr hat längst begonnen!
Noch immer fehlen knapp 30 Mitgliedsbeiträge!
Bitte denkt daran diese zu überweisen.

Schulverein WHS
Sparkasse Hilden/Ratingen/Velbert
IBAN: DE83 3345 0000 0034 3502 80

Zum Schluss bleibt uns nur noch eins: Wir bedanken uns für die Zusammenarbeit in den letzten 2 bzw. 4 Jahren und geben die Vorstandsarbeit hiermit vertrauensvoll in neue Hände! Sicherlich sehen wir uns auf der nächsten Veranstaltung - nur diesmal auf der anderen Seite der Kuchentheke!

Viele Grüße
Euer - ehemaliges - Schulvereinsteam

WIR ELTERN FÖRDERN - WIR MACHEN'S MÖGLICH!

Neue Mitglieder sind uns stets willkommen. Egal ob Eltern, Tanten, Onkels, Omas, Opas... wir freuen uns über jeden Beitritt und jede Spende.

Beitrittserklärungen können im Sekretariat abgeholt oder unter www.schulportal-hilden.de/Wilhelm-Hüls-Schule/Schulverein heruntergeladen werden. Dort findet ihr auch unsere vorherigen Newsletter.

